



elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA** de **MEXICO**
Organización obrera afiliada a la **FEDERACION SINDICAL MUNDIAL**
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org | <http://twitter.com/ftenergia> |
<http://ftemexico.blogspot.com> | *Volumen 12, Número 271, octubre 1 de 2012*

¡2 de octubre no se olvida!

Son ya 44 años de la matanza de Tlatelolco y el Estado mexicano sigue con la misma política antinacional, sumiso al imperialismo y en contra de la nación. El FTE estará presente en la marcha de este 2 de octubre al lado de los estudiantes en lucha.

FTE México WFTU
www.fte-energia.org

quark
v12, n8, 2 octubre 2012

¡No, a la contra-reforma energética!
¡No, a la privatización de Pemex y CFE!

FTE Frente de Trabajadores de Energía México

MARCHA, Tlatelolco al Zócalo,
2 de octubre de 2012, 16 hs.

frente de trabajadores de la energía
federación sindical mundial

En México y en el mundo, trabajadores y pueblo en general vivimos una severa ofensiva del capital contra las conquistas logradas en históricas jornadas de lucha.

Estamos enfrentando el abaratamiento de la fuerza de trabajo, la descalificación de la misma y de incremento de los ejércitos de reserva y de desecho, consecuencia del desempleo y el trabajo precario.

Las reformas regresivas a la legislación laboral serán aplicadas cruelmente a la juventud y la nación viviente será afectada.

El anuncio de otra contra-reforma energética significa la postración ante el capital transnacional, la pérdida absoluta de soberanía y condiciones laborales infames.

En esta marcha, el FTE de México propone enarbolar la defensa del patrimonio energético colectivo y de todos los recursos naturales.

Llamamos a la juventud mexicana a ser parte activa de esta noble causa del pueblo de México.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México